

Marktredwitz 2013

Sonntag, den 17. Februar 2013 um 17:50 Uhr

Angelique Krappmann Turniersiegerin

Am Sonntagmorgen machten sich Ralf, Angelique, Jacqueline und ich auf den Weg nach Marktredwitz um am 26. Hallenturnier mit internationaler Beteiligung teilzunehmen. Wie erwartet wurde die Halle perfekt vorbereitet. Nach dem wir Schützen und Bögen turnierfertig gemacht hatten wurden wir freundlich begrüßt. Nach den ersten Probe und Wertungspfeilen war uns klar dass es ein guter Tag für jeden wird. Zum Glück konnte einer von uns dreien seine starke Leistung über das gesamte Turnier halten.

Zitat Angelique: "Oh man jetzt hab ich mir mit dem letzten Schuss den ersten Platz versaut weil ich ihn oben rechts in die drei gehämmert habe!!!"

Und dann die große Überraschung für uns alle: Der Pokal für den ersten Platz in der Klasse Recurve Damen geht dieses Jahr nach Lichtenfels an „Angelique Krappmann“



Wieder einmal hat Angelique gezeigt was sie drauf hat. Die Teilnahme an der Bayerischen Meisterschaft und dieser erste Platz zeigen dass sich das viele Training und Durchhaltevermögen lohnt. Ralf, der anfangs von einer schmerzenden Schulter geplagt war, konnte mit 555 Ringen trotz allem sein Trainingsniveau halten und ich habe mit 537 Ringen das beste Ergebnis meiner bisherigen Laufbahn erzielt. Angesichts dieser Ringzahlen und des ersten Platzes von Angelique wird klar was wir als Mannschaft mittlerweile für ein Potenzial entwickelt haben.

Für mich war es wie immer sehr lehrreich und hat mir viel Spaß gemacht. Ich freue mich auf die kommende Außensaison im Kreise der WA-Mannschaft der SSG Lichtenfels.

Philipp Stark